



Présidé par Jean Marie Ekoa Mbarga sous préfet de l'arrondissement de Douala 4ème, la cérémonie d'inauguration et de retrocession de l'ouvrage qui servira de labortoire technique a eu lieu jeudi 08 février dernier au lycée de Sodiko.

A la demande des populations de sodiko, l'ONG shumas a financer à hauteur de 24 millions la construction de cet édifice qui facilitera la recherche pour les apprenants des séries scientifiques. a indiqué Mr Ngock Fils Emmanuel, proviseur dudit établissement au cours de son intervention.

De même, l'autorité administrative à saluer le geste du directeur général de cette organisation, tout en indiquant au responsable du lycée que cet ouvrage est désormais la propriété de l' Etat Camerounais.

Rappelons que l'ONG implantée au Cameroun n'est pas à sa première réalisation du genre.